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懇談会は自治会館が満席状態となる、８２名もの地域のみなさんに参加して

いただきました。 

当日はおもに駅周辺の整備計画等の説明をおこなった後、コンサルタントの

当該地域の感想を聞きながら、地域のみなさんからご意見・ご要望をいただ

きました。最後に、北初富駅周辺地域に関する市民ニ－ズ調査アンケ－ト、

メモ用紙による要望を提出していただき、懇談会を終了しました。 

 

 

 

１．駅周辺に市民の集まれるｺﾐｭﾆﾃｨ施設を作ってほしい。 

２．現行の改札口から高架橋を設置してほしい。 

３．新鎌ケ谷駅への交通手段をお願いしたい。 

４．どこが事業をおこなうのか。 

５．駅ビルを作ってほしい。 

６．駐輪場を設置してほしい。 

７．予算はいくらあるのか。 

８．連続立体交差の費用負担について。 

９．道路ネットワ－クについて。 

１０．鉄道の騒音問題について。 
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第１回懇談会を開催しました 

市民のみなさんからのご意見・ご要望・ご質問 



アンケ－トを実施しています 

アンケ－トは株式会社 日建設計シビルが市から委託を受けておこなうものです。 

今回参加出来なかった方たちの意見も伺うために、当該地域住民から無作為に約５００名に対

し、郵送によるアンケ－トの依頼をおこなっています。 

限られた時間から皆さんのご意見・ご要望をお聞きするのが難しいため、第１回懇談会では参加

者全員にメモ用紙による要望の調査および、アンケ－トを実施しました。 

第２回懇談会は第１回懇談会での要望やアンケ－ト、無作為に抽出したアンケ－トの集計を発

表し、この地域に皆さんがどんな意見をお持ちかを確認したうえで、意見交換を実施していく予

定です。 

多くの方々の参加をお待ちしております。 

次回懇談会は３月１２日（土）１０：００～１１：３０の予定で第

１回と同じ初富第一自治会館でおこないます。（下図参照） 
 


